



Mariana Mill und  
Michelle Hunziker

## **DOPPIA DIFESA: DOP- PELLE VERTEIDIGUNG**

Michelle Hunziker und die Strafverteidigerin Giulia Buongiorno luden in Mailand zum Gala-Abend der Vereinigung „Doppia Difesa“, die den Opfern von Gewalthandlungen und Diskriminierung hilft. Unter den Gästen war Mariana Mill, der das Thema Gewalt und Diskriminierung besonders am Herzen liegt: „Ich bin Michelle sehr dankbar, dass sie konkret helfen will, indem sie psychologische und rechtliche Beratung anbietet. Man muss Opfern von Gewalt innerhalb und außerhalb der Familie helfen, ihre Probleme zu lösen!“